
 

ANEXO I 

Punto primero Orden del día CCC 19/11/2020. Informe del Sr. Vicedecano de Calidad  

La Comisión de Calidad de Centro agradece a Dª María del Carmen Medina López su duro 
trabajo en la comisión durante bastante tiempo.  
 
Se da la bienvenida a Dª María del Mar González Zamora (por el área de Organización de 
Empresas) y Dª Ana Isabel Irimia Diéguez (por el área de Economía Financiera y Contabilidad). 
 
La Comisión no realizó la reunión programada en el mes de abril por la situación generada por 

la pandemia  Covid 19.  

Se presentaron las segundas renovaciones de los títulos, Grado de Economía y MU Consultoría 

Económica y Análisis Aplicado, Economía y Desarrollo y GENI. Se renovaron de manera 

brillante y sin excesivos problemas. Las principales cuestiones que nos indicaron las trataremos 

en el último punto del día de la reunión. Agradecer a la Comisión de Calidad el trabajo y en 

concreto a los miembros que trabajaron más destacadamente. 

En mayo se presentó el Autoinforme de Seguimiento del MUEADE para la convocatoria. Se 

recibió Informe de Seguimiento por parte de la DEVA con fecha de 31 de julio, con 

recomendaciones que hay que atender pero subsanables. Felicitar al máster por la gestión 

realizada. 

Se presentaron Análisis de indicadores y Plan de Mejora de los Grados de ADE y Márketing. Es 

seguimiento interno por parte de la US. De nuevo se consideró razonablemente bien en títulos 

que funcionan bien y que tienen sus cuestiones a mejorar y que en ello estamos. 

En septiembre se recibió la notificación de que había que proceder a la 2ª renovación de los 

Grados de ADE y Marketing y MUADE, por nuestra parte se notificó que nuestro informe se 

limitaría a indicar que teníamos un sistema de calidad de centro certificado y que no había 

necesidad.  

El 4 de marzo se publicó la convocatoria de la DEVA para evaluación y certificación de Sistemas 

de Garantía de Calidad de centros a la que concurrimos y se obtuvo la certificación con fecha 

10/6/2020 con validez hasta el 10/6/2025. Finalmente el 17/9/2020 recibimos la acreditación 

institucional por parte del Consejo de Universidades. 

Actualmente estamos en el proceso de actualización y adaptación de toda la documentación 

de IMPLANTA. Agradecemos a esta comisión el trabajo realizado y al anterior equipo en 

especial a su Vicedecana Rocío Yñiguez el arduo trabajo realizado y a la oficina técnica de 

Calidad y a la DEVA. 

Es un hecho importante para nuestra facultad.  

 

 

 


